

Asocaña rechaza que sea cómplice en hechos violentos al oriente de Cali

El gremio azucarero aseguró que no tienen nada que ver con los fenómenos de violencia y con los actos ilegales que están ocurriendo en Cali.



Foto Caracol Radio

La Asociación de Cultivadores de Caña de Azúcar de Colombia, *Asocaña*, **rechazó de manera enfática las afirmaciones realizadas en el debate de control político** sobre la seguridad en Cali en el cual se afirmó **que los ingenios azucareros tienen complicidad con hechos violentos y delictivos ocurridos recientemente en la capital del Valle.**

El gremio azucarero *aseguró que no tienen nada que ver con los fenómenos de violencia y con los actos ilegales que están ocurriendo en Cali.*

Frente a los recientes señalamientos realizados por la concejal de Cali, Ana Erazo, el gremio se permite aclarar que: "*En relación con los hechos ocurridos en Llano Verde, Asocaña y sus ingenios afiliados reiteran su rechazo y solidaridad, así mismo, lamentan profundamente este acto criminal y esperan que las investigaciones que lleva a cabo la Fiscalía culminen con la determinación de todos los responsables de este crimen para que haya verdad, justicia y reparación para estas familias*".

Asocaña, a través de un comunicado, sostiene que el sector agroindustrial de la Caña, en el marco de su responsabilidad social, *se ha acercado a las familias de las víctimas y ha alineado esfuerzos alrededor de los programas y políticas del Estado colombiano*, de manera que pueda contribuir al bienestar de estos territorios.

"El sector azucarero ha sido un dinamizador importante de las economías regionales de los departamentos en donde tiene presencia generando 286 mil empleos entre directos e indirectos. Su impacto socioeconómico se traduce en desarrollo, bienestar y progreso en los 51 municipios de los 6 departamentos en los que opera. El sector ha llevado, además, programas de responsabilidad social de manera permanente a los territorios como parte de su quehacer diario".

El gremio azucarero se mostró preocupado y rechazo los hechos violentos que ocurren en la ciudad de Cali, así como la violencia creciente en los departamentos del Valle y del Cauca.